

311 cm² Página: 6

1/2

DE FRENTE Y DE PERFIL



Por Ramón Zurita Sahagún Otro petardo

La postulación de Jorge Álvarez Máynez como precandidato único de MC muestra cómo este partido está decidido a prestarse como patiño y buscar la forma en que los votos de la oposición se dividan, lo que pretenden redunde en beneficio de la candidata de Morena.

Si funciona o no la estrategia del partido naranja, eso se verá el 2 de junio, cuando los electores depositen sus votos y se defina quién gobernará al país los próximos seis años.

Por lo pronto, queda en la mente de los ciudadanos el que Dante y su Movimiento Ciudadano responden a los eventuales acuerdos hechos con el presidente López Obrador y con su partido.

La duda queda y erradicarla será sumamente dificil, con todo y que cada seis años se presentan ese tipo de personajes que no aspiran a ganar, sino simplemente a intentar mantener el registro de sus partidos, darles una buena cuota de diputados y senadores, para tener derecho a mayores beneficios económicos, de acuerdo al porcentaje de sufragios obtenidos.

Sucedió en el pasado reciente con las candidaturas de Roberto Campa y Gabriel Quadri, quienes compitieron con el único propósito de conservar el registro, lo que consiguieron mediante los votos obtenidos para el Congreso de la Unión, ya que ambos ni siquiera alcanzaron el mínimo requerido para mantener el registro.

Jorge Álvarez jugará ese papel, buscará el respaldo necesario para que MC cuente con una buena bancada, de acuerdo a los parámetros obtenidos en el pasado. Movimiento Ciudadano es un partido que no logra cuajar en el ánimo de los electores, con todo y que ha tenido tres gobernadores surgidos de sus filas y algunas senadurías de mayoría, aunque esas sí las consiguió en alianza con otros partidos.

Dante Delgado, quien es dueño de la franquicia, intenta vender espejitos a los electores, promoviendo que es el partido con mayor crecimiento y que sus bancadas en la Cámara de Diputados y Senado responden a los sufragios recibidos, lo que resulta una vil mentira, ya que seis de sus senadores llegaron por la vía del trapecio, es decir cambio de camiseta y salto de un partido a otro. En diputados son menos, pero en los comicios de 2021 ganaron siete de 300 distritos en disputa.

Ahora su precandidato presidencial se le presenta como una buena opción, tratando de imitar a Samuel García y usando la frase de lo nuevo de la política y tendrá que apoyarse mucho en los candidatos que compitan en la elección de gobernador en nueve entidades del país, donde, posiblemente, Fernando Morales en Puebla y Salomón Chertorivski en la CDMX, le proporcione una buena cantidad de votos y Pablo Lemus en Jalisco, tal vez, gane el gobierno estatal.

Sin embargo, en otras entidades sus candidatos quedarán a deber y ni el propio Dante podrá presentar una opción.

Álvarez Máynez luchará contra la figura de Samuel y Mariana Rodríguez, ya que no cuenta con el empuje o el carisma de ambos, con todo y que sean sus avales para la contienda presidencial y actúen como sus coordinadores de campaña.

Su campaña se montará en los supuestos avances que obtuvo la pareja gobernante de Nuevo León, aunque no tendrá el mismo efecto y los tenis fosfo fosfo y el rompimiento con el grupo Jalisco pegará en su línea de flotación.





MEX Diario Imagen Sección: Opinión 2024-01-15 03:21:19

 311 cm^2

Página: 6

2/2

Conforme se acerca la época de campañas políticas formales, alcaldes de diversas partes del pais han manifestado su intención de reelegirse. Alfonso Martinez Alcázar, de Morelia; Antonio Astiazarán, de Hermosillo y Margarita Moreno, de Colima se aprestan para ello. En la CDMX, Lía Limón de Álvaro Obregón y José Giovani Gutiérrez de Coyoacán. Por Morena, la alcaldesa de Centro (Villahermosa) Yolanda Osuna, pretenden lo mismo Monserrat Caballero de Tijuana y Norma Alicia Bustamante de Mexicali, entre otras.

ramonzurita44@gmail.com ramonzurita44@hotmail.com Dante Delgado, quien es dueño de la franquicia, intenta vender espejitos a los electores, promoviendo que es el partido con mayor crecimiento y que sus bancadas en la Cámara de Diputados y Senado responden a los sufragios recibidos, lo que resulta una vil mentira.

